

COMUNICADO DE PRENSA

Clubes de Lecturas Urgentes: diálogos para entender un país

Los libros serán Ensayos, de William Ospina, El país de las emociones tristes, de Mauricio García Villegas, y Los agujeros negros, de Yolanda Reyes.

Desde el 28 de abril, Colombia está en las calles. En el aire se mezclan emociones: miedo, ansiedad, descontento, esperanza. ¿Cómo entender la fuerza de este momento? ¿Cuáles son las preguntas correctas?

La [Gerencia de Literatura del Instituto Distrital de las Artes - Idartes](#), en alianza con las librerías [Wilborada 1047](#), [Garabato Librería](#) y [Espantapájaros](#), y la [Cámara Colombiana del Libro](#), propone un espacio para la lectura y el diálogo alrededor de tres libros.

Durante junio, los Clubes de Lecturas Urgentes se detendrán en **Ensayos**, de William Ospina, en **El país de las emociones tristes**, de Mauricio García Villegas, y en el libro infantil **Los agujeros negros**, de Yolanda Reyes. Lectores, libreros y autores participan de esta gran reflexión.

“Estos clubes de lectura surgen por una necesidad de pensar en el momento político y social que pasa el país. Por ello, se seleccionaron tres textos con un contenido asociado al actual contexto que buscan generar preguntas a la ciudadanía sobre lo que está pasando y lo que seguirá”, explica **Adriana Martínez-Villalba, gerente de Literatura del Idartes**.

Los agujeros negros Yolanda Reyes

Esta novela corta relata la historia de Juan, quien por las noches tiene miedo. Intenta reconstruir los agujeros negros que no lo dejan dormir desde que vio a sus padres por última vez. Su abuela no quiere hablar para protegerlo, pero él necesita



COMUNICADO DE PRENSA

conocer la verdad. Por eso se lanzará a una búsqueda que lo llevará hasta el corazón del bosque y de su propia historia.

Este club de lectura tendrá lugar en la plataforma Zoom, a las 5:00 p.m., el martes 1 de junio —sesión con la librería Isabel Calderón de **Espantapájaros**— y el martes 8 de junio —encuentro con Yolanda Reyes, la autora—. Inscribese en este [enlace](#).

El país de las emociones tristes **Mauricio García Villegas**

En todas las sociedades —como en las personas— existe una tensión interna entre, por un lado, lo que Baruch Spinoza llamaba, las emociones tristes, como el odio, la venganza, el resentimiento, la envidia, el miedo y, por el otro, las emociones amables o plácidas, como la benevolencia, la civilidad, la compasión, el respeto y la simpatía. Cada país adopta un determinado balance emocional entre estos dos abanicos emocionales, de lo cual obtiene su identidad cultural, que es algo así como el temperamento de los grupos sociales. En Colombia ese balance, sobre todo en el ámbito de la cultura política, ha estado demasiado inclinado hacia los odios y las venganzas.

Este club de lectura tendrá lugar en la plataforma Zoom. La primera sesión será el 9 de junio y la segunda el jueves 10 de junio, con los librereros Carlos Sosa y Santiago Aguirre, de **Garabato Librería**, a las 6:30 p.m. Finalmente, el encuentro con el autor será el 24 de junio a las 6:00 p.m. Inscribese en este [enlace](#).

Ensayos **William Ospina**

En los treinta años y casi veinte libros en los que ha cultivado el género del ensayo, William Ospina ha escrito textos extraordinarios sobre los más diversos temas y ha puesto a reflexionar a lectores de todas las edades sobre los asuntos más urgentes. Esta antología es una fiesta de la lucidez y la buena escritura, y no han perdido nada de su vigencia; por el contrario, han cobrado con el tiempo una mayor resonancia.





COMUNICADO DE PRENSA

Este club de lectura es organizado por la librería **Wilborada 1047** y consiste en dos sesiones con el librero y una tercera sesión con el autor. Fechas por confirmar.

Contacto de prensa

Juan José Cuéllar

+(57) 301 3372278

juan.cuellar@idartes.gov.co



INSTITUTO DISTRITAL
DE LAS ARTES

